

Bombardements incendiaires à Londres

La nuit dernière et dans la nuit de samedi à dimanche
— Lutte efficace contre ces incendies —
Un abri souterrain a été atteint

Londres, 13 (C.P.) — Les aviateurs allemands ont de nouveau soumis Londres à un violent bombardement incendiaire la nuit dernière, mais des centaines et des centaines de civils ont combattu avec les pompiers et éteint les incendies au fur et à mesure qu'ils s'allumaient. Le bulletin officiel dit que les bombes incendiaires ont causé quelques dommages, mais que l'on a eu vite fait de maîtriser la situation et que le nombre des victimes n'est pas élevé. L'attaque a duré trois heures et demie. D'autres aviateurs allemands ont attaqué assez vigoureusement une ville du sud-ouest où l'on compterait quelques morts.

Le bombardement incendiaire d'hier soir a fait suite à un autre bombardement incendiaire dans la nuit de samedi à dimanche qui au-

rait pu être aussi désastreux que celui du 29 décembre dernier sans le travail ardu de centaines de citoyens qui se précipitaient sur les bombes incendiaires dès qu'elles tombaient. Au cours de ces deux attaques, les Allemands ont fait l'essai d'un nouveau type de bombe incendiaire qui éclate en fragments en touchant l'objectif et qui multiplie ainsi les dangers d'incendie.

On a retiré aujourd'hui les premiers cadavres d'un abri établi dans le tranway souterrain qui a été atteint samedi soir par une puissante bombe allemande. Des ingénieurs militaires dirigent le travail de déblaiement des ruines.

On apprend par l'admission des Allemands eux-mêmes qu'ils ont perdu six appareils au cours de leurs attaques aériennes de la nuit de vendredi à samedi.